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Anfrage von SPD-Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung Jöllenbeck am 
24.08.2023 (Drucksachen-Nr.: 6358/2020-2025) 
 
 
Solar-Park Bruelheide 
 
 

Frage: 
 
Sind die Bedenken der Verwaltung gegenüber dem Projekt „Solar-Park Bruelheide“ 
inzwischen ausgeräumt?  
 
Begründung:  
 
Im Mai des vergangenen Jahres hat die BV Jöllenbeck einen Antrag beschlossen, mit 
dem die Verwaltung aufgefordert wurde, die Errichtung eines ca. 3 ha großen 
Solarparks neben dem Firmengelände der Firma Bruelheide zu genehmigen. Wir sind 
weiterhin davon überzeugt, dass dieses Projekt einen wertvollen Beitrag zur 
Erzeugung regenerativer Energien im Stadtbezirk leisten könnte. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die in die Sitzung der BV Jöllenbeck am 19.01.2023 eingebrachte Mitteilung „Solar-
Park an der Straße Im Bargfelde“ ist weiterhin aktuell. Die in der Mitteilung 
angesprochene Untersuchung des gesamten Stadtgebiets hinsichtlich geeigneter 
Flächen für PV-Freiflächenanlagen ist aufgrund der Komplexität der erforderlichen 
Arbeiten noch nicht abgeschlossen. In Bezug auf die Fläche an der Straße „Im 
Bargfelde“ liegt daher noch kein Ergebnis vor. Nähere Details können der o. g. 
Mitteilung entnommen werden. 
 
 
i.A. 
 
 
gez. Möller 


